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An 
alle erwachsenen Mitglieder des 
SV Offenhausen e.V. 
 

                                                                                                 
 

 

Einladung  
zur  

Jahreshauptversammlung 
am  

Freitag, den 15.11.2024 
 19:00 Uhr im Sportheim (Einlass: 18:30 Uhr) 

Steinhäulesweg 1,   89233 Neu-Ulm 
 
Tagesordnung: 
 
  1. Begrüßung 
  2. Totengedenken 
  3. Bericht des 1. Vorsitzenden 
  4. Ehrungen (Jubilare 2024) 
  5. Berichte der Vorstandschaft 
  6. Berichte der Abteilungen 
  7. Bericht der Kassenprüfer  
  8. Entlastung des Kassiers 
  9. Entlastung der Vorstandschaft 
10. Neuwahl der Vorstandschaft 
11. Ergebnis der Abteilungswahlen 
12. Wahl der Kassenprüfer 
13. Anträge 
14. Verschiedenes 
 
Der Termin für die Versammlung wurde um eine Woche nach hinten auf den 15.11.2024 
verschoben. Anträge bitte in schriftlicher Form bis spätestens 31.10.2024 an die 
Vorstandschaft/Geschäftsstelle (vorstand@svo1946.de). 
 
Wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen und freuen uns auf Ihr Kommen. 
 
 
die Vorstandschaft 
 



Christian Kölle  1.Vorsitzender 
__________________________________________________________________________________ 

Jahreshauptversammlung 2024        15.11.2024 

1. Begrüßung und Einleitung 
Liebe Mitglieder, Freunde des SV Offenhausen, 
 
im Namen der gesamten Vorstandschaft heiße ich euch zur diesjährigen 
Jahreshauptversammlung herzlich willkommen. Es ist mir eine Freude, euch über das 
vergangene Vereinsjahr und die Entwicklungen im SV Offenhausen zu berichten. 
 

 

2. Vereinsentwicklung 
Unsere Mitgliederzahlen sind stabil und belaufen sich auf rund 600. Die natürliche 
Fluktuation durch Austritte und Sterbefälle wird erfreulicherweise durch Neumitglieder, 
besonders im Jugendbereich, nahezu ausgeglichen. Der Jugendbereich zeigt ein besonders 
positives Wachstum, was uns alle optimistisch in die Zukunft blicken lässt. 
 
Sportlich konnten unsere Aktiven eine weitere Saison in der Bezirksliga bestehen – ein 
Verdienst, der maßgeblich unserem Trainer Alex Höhne und seiner hervorragenden Arbeit 
zu verdanken ist. Alex hatte zum Saisonende als Cheftrainer aufgehört, sodass Christian 
Haller mit Co-Trainer Filip Sapina die Aufgabe übernahm. Nach einem schwierigen Start mit 
lediglich 3 Punkten aus sechs Spielen zogen wir die Reißleine und Alex Höhne kehrte 
zurück. Aktuell stehen wir mit 14 Punkten auf Platz 9, und wir sind zuversichtlich, die Saison 
positiv fortzuführen. 
 

 

3. Neubau des Umkleidegebäudes 
Der Neubau des Umkleidegebäudes ist abgeschlossen und die Außenanlagen wurden vor 
zwei Wochen fertiggestellt. Auch wenn das Ergebnis für die investierte Summe aus meiner 
Sicht höherwertig hätte ausfallen können, sind wir dankbar, ein solches Gebäude nutzen zu 
dürfen. 
 
Mit dem Neubau wurden auch die Schließanlagen erneuert, und der Haupteingang befindet 
sich nun seitlich am Neubau. Im nächsten Schritt setzen wir uns intensiv für die Sanierung 
des Altbaus ein, an der wir mit Hochdruck arbeiten. 
 
 

4. Sommerfest 2024 
Unser traditionelles Sommerfest war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg. Zum ersten Mal 
haben wir uns dazu entschlossen, an allen drei Tagen Programm zu bieten: Freitag mit DJ, 
Samstag mit der Band Sound of Entertainment und den Abschluss am Montag mit Two 
Generation. Wir haben das Fest gemeinsam mit unserem Wirt Swen geplant und 
veranstaltet. 
 
Für das nächste Jahr planen wir ebenfalls Live-Musik und zusätzlich ein Benefizspiel, das 
bedürftigen Kindern zugutekommen soll. 
  
 



Christian Kölle  1.Vorsitzender 
__________________________________________________________________________________ 

Jahreshauptversammlung 2024        15.11.2024 

5. Verschiedenes 
Wie im letzten Jahr angekündigt, haben wir den Vertrag mit dem FKV Neu-Ulm gekündigt. 
Die Zusammenarbeit endete offiziell am 31.12.2023, und der FKV hat unser Gelände 
verlassen.  
Des Weiteren konnten wir das Erbbaurecht mit der Stadt um weitere 25 Jahre verlängern. 
Der Erbbauzins beträgt nun 1 Euro pro Quadratmeter und Jahr. 
 
Momentan trainieren die Profis des SSV Ulm 1846 auf unserem Gelände. Hierzu haben wir 
eine Vereinbarung mit der Führungsebene des SSV Ulm getroffen, die insbesondere der 
Jugendabteilung des SV Offenhausen zugutekommt: Unsere Jugend darf als Einlaufkinder 
und Balljungen bei den Spielen mitwirken. Zudem erhalten wir eine kleine Entschädigung 
und der SSV übernimmt nach jedem Training die Platzpflege. Sollte der Platz durch die 
Nutzung Schaden nehmen, wird er vom SSV Ulm erneuert. 
 
Ein geplantes Benefizspiel im Sommer ist ebenfalls Teil dieser Kooperation. Die Stadt ist 
informiert, doch bewusst haben wir von einer öffentlichen Bekanntmachung Abstand 
genommen, um Fanandrang auf unserem Gelände zu vermeiden. Die Trainingszeiten der 
Profis bleiben vertraulich und sind nur der Vorstandschaft bekannt. 
   
 

6. Ausblick 
Da sich bislang kein Nachfolger für unsere Ämter gefunden hat, haben wir uns entschieden, 
noch eine Periode anzuhängen und den Verein in dieser Zeit weiterhin mit eurer 
Unterstützung zu leiten. Es ist jedoch unerlässlich, intensiv an einer Nachfolge zu arbeiten, 
da wir die Verantwortung in zwei Jahren endgültig weitergeben möchten. 
 
Wir danken für euer Vertrauen und eure Unterstützung und freuen uns, gemeinsam mit euch 
die kommenden Herausforderungen anzugehen. 
 
 
 
 

Für die Vorstandschaft  
Christian Kölle 
1.Vorsitzender 



 

   

   

Todesfälle ab JHV 2023 
 

  

  

        

Name Vorname Abteilung Verstorben am Alter Eintritt Mitgliedsjahre  

-------------------- ------------ -------------------------------- ---------------------- ------- ---------------- --------------------  

Arnold Hans Fußball April 2024 82 01.01.1961 54  

        

Habison Hermine Damengymnastik Juli 2024 87 17.02.1987 37  

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

        

















             
Michael Lausch                                                                              Schriftführer 
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1. Mitglieder 
 

 Im Jahr 2023 waren 83 Austritte zu verzeichnen, davon waren 43 Personen über 18 
Jahre. Eingetreten sind im Jahr 2023 71 neue Mitglieder, davon 41 Erwachsene. 
 

 Zum 01.01.2024 gehören dem Verein 528 Mitglieder an, das sind 3 weniger als im 
Vorjahr. 

 
 
 

 
 

 

 

Die Altersstruktur im Diagramm: 
 

 
 

 
Das älteste weibliche Mitglied ist 92 Jahre alt, das älteste männliche ebenfalls 92 
Jahre! 

 
 
 
 
 
 
 

Alter in Jahren Gesamt Männlich Weiblich 

0 - 6 4 3 1 
7 - 14 152 134 18 
15 - 18 24 16 8 
19 - 26 47 44 3 
27 - 40 75 71 4 
41 - 60 87 61 26 
61 - 99 139 86 53 
Gesamt 528 415 113 
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Jahreshauptversammlung 2024        15.11.2024 

 
 
 
2. Übungsleiterzuschüsse/Übungsleiter 
 

 Der Antrag auf Gewährung der Übungsleiterzuschüsse (und Vereinspauschale) wurde 
fristgerecht beim Landratsamt eingereicht. Vom Landratsamt haben wir in 2023 insgesamt 
5647,80 € erhalten (inkl. der Vereinspauschale für 9 ÜL-Lizenzen). Von der Stadt Neu-Ulm 
haben wir einen Gesamtzuschuss von 1.416,15 € erhalten im Rahmen der Sportförderung 
2022 (Anteil Jugendförderung: 1.262,76 €).  

 Dem SV Offenhausen gehören z. Zt. 8 lizenzierte Übungsleiter an (einer weniger als im 
Vorjahr). 

 Es herrscht nach wie vor allgemeiner Übungsleitermangel. 
 
 
3. Sitzungen 
 
Im Kalenderjahr 2023 wurden 2 Sitzungen des Vereinsausschusses abgehalten.  
 
 
4. Abteilungen 
 
Der SV Offenhausen gliedert sich in folgende Abteilungen (Stand: 13.11.2024): 
  

Abteilung Mitgliederzahl Männlich weiblich 
    
Fußball Aktiv 71 70 1 
Fußball Jugend 207 202 5 
Fußball AH 50 50 - 
Freizeitkicker 31 28 3 
Damengymnastik 78 - 78 
Herrengymnastik 32 32 - 
Stockschützen 19 18 1 
Kinderturnen 48 21 27 
JuJutsu 7 1 6 
Dart 5 5 - 
Ski 0 - - 

 
Die übrigen 39 Mitglieder sind keiner aktiven oder bestimmten Abteilung zugeordnet.  
Am 13.11.2024 besteht der Verein aus 587 Mitgliedern, davon 122 weiblich und 465 männlich. Im 
November 2023 waren es 592 Mitglieder.  
 
 
5. Altpapiersammlungen 
 
Bei den letzten Altpapiersammlungen wurde folgendes Sammelergebnis erzielt: 
 

      Vorjahr 

20.04.2024 5.280 kg  13.05.2023 4.740 kg 
   21.10.2023 5.150 kg 
      
      

 
 
Michael Lausch,  
Schriftführer 



Frauenfreizeitsport 
Ulla Robel und Helga Schmid 

 
Insgesamt verlief das Jahr seit der letzten Mitgliederversammlung für die Abteilung Frauenfreizeitsport 
recht unaufgeregt. Weder mussten Wechsel der Übungsleiterinnen hingenommen werden noch 
änderten sich die gewohnten Hallenzeiten. 
 
Trotz etlicher -überwiegend alters- und krankheitsbedingter Austritte konnte die Mitgliederzahl der 
Abteilung von 67 Mitgliedern im November 2023 auf aktuell 73 Mitglieder gesteigert werden. Die 
meisten Abteilungsmitglieder nehmen aktiv am Trainingsbetrieb teil. Altersmäßig hat sich die Abteilung 
durch die Neuzugänge deutlich verjüngt. 
 
Der Trainingsbetrieb findet nach wie vor in drei Gruppen statt: in der Yoga-Gruppe am Montag, in der 
Abteilung Fit und beweglich ab 50+ am Mittwoch und in der Gruppe Spätlese am Donnerstag.  
 
Abteilungsleitung 
In der Abteilungsversammlung am 31.10.2024 wurden wir - Ulla Robel und Helga Schmid - von den 
anwesenden Mitgliedern unserer Abteilung einstimmig als Abteilungsleiterinnen wiedergewählt.  
  
 
Montags-Yoga 
Nach einer Übergangszeit, die durch die Vertretung von Ulla Robel und der Suche nach einer 
ausgebildeten Yoga-Lehrerin geprägt war haben wir mit Sibylle Schiller einen Glücksgriff getan.  
Die Gruppe war von Anfang an begeistert und durch Mund zu Mund Propaganda ist die Anzahl der 
Mitglieder nun auf 16 gewachsen. 
 
Übungszeit ist Montags in der Grundschule Offenhausen von 19:45 – 20:45 Uhr. 
 
Es werden sowohl Hatha-Yoga, Yin Yoga, Yoga Flow und auch Teile aus der Yoga Therapie 
gelehrt, sodass für jede etwas dabei ist. 
 
Fit und beweglich ab 50+ 
Hier findet das Training immer mittwochs von 19.00 bis 20.00 Uhr in der Grundschule in Offenhausen 
statt. 
 
Trainiert werden unter dem Aspekt des Gesundheitssports Kraft und Ausdauer sowie Beweglichkeit 
und Koordination um fit zu sein für die Herausforderungen des Alltags. 
 
Geleitet wird die Gruppe von Helga Schmid. 
 
Neben den regelmäßigen Trainingsstunden am Mittwoch kommt auch das Miteinander nicht zu kurz. 
Das jährliche Gartenfest und die Weihnachtsfeier sind obligatorisch, Treffen in den Ferien stärken das 
Zusammengehörigkeitsgefühl.  
 
Spätlese 
Unsere Trainingsstunde findet jeden Donnerstag von 17:00 bis 18:00 ebenfalls in der Grundschule 
Offenhausen statt. 
 
Wir üben sowohl für die physische als auch die psychische Fitness, d.h. wir kombinieren sportliche 
Übungen mit Konzentration, Koordination und auch Ausdauer. Wichtig für den Alltag ist das Schulen 
des Gleichgewichts, was in jede Übungsstunde eingebaut wird. 

 
Jeden ersten Donnerstag im Monat ist Einkehr nach dem Sport angesagt. Auch treffen wir uns in den 
Sommerferien und beim Weihnachtsessen.  

 
Alters- und krankheitsbedingt nimmt die Zahl der aktiven Frauen leider ab und wir würden uns über 
„Nachwuchs“ sehr freuen. Gerne bei Ulla Robel melden. 
 
 
Die Abteilungsleiterinnen 
 

Ulla Robel und Helga Schmid 
 



Fußball AH  Hakan Camurdan & Goran Baric 

 

 

Jahreshauptversammlung 2024 

Bericht der Abteilung Fußball AH zur  
Jahreshauptversammlung 2024 

 
 
Sportliche Zusammenfassung und Ausblick 
 
Die Freiluftsaison 2024 standen im Zeichen der Gewöhnung an Fortschritt der 
Baumaßnahmen. Diesmal mussten wir, auch durch Eingreifen von Chris, nicht auf andere 
Plätze ausweichen.  
Die Trainingsbeteiligung liegt immer zwischen 12 und 28 Spielern, so dass der Platz für den 
regen Zulauf in die AH langsam zu eng wurde und wir mit Aufnahmestopp reagieren 
mussten. 
 
Dieses Jahr konnten wir den Hallen-Turniersieg in Erbach einfahren. 
Unsere sportlichen Wettkämpfe draußen hatten wir traditionsgemäß in Unterweiler und Straß 
mit wechselndem Erfolg. Die Notmannschaft unserer Mitspieler resultierte letztlich in 2024 in 
einen fünften Platz in Unterweiler und einen wiederholten zweiten Platz in Straß mit der 
eingespielten Mannschaft.  
 
Die Abteilungs-Events finden einen immer größeren Zulauf, so dass unser 
Wanderwochenende nach Vlasic (BIH) in 2024 nach Absagen mit 16 Mitgliedern 
durchgeführt wird. 
Heiner Görlich und das gesamte Organisationsteam haben sehr gute Arbeit geleistet. 
Das Segeln mit Walter Müller, auf der Adria, sind weitere Unternehmungen, die unsere 
Kameradschaft vertiefen. Bilder u den Aktivitäten konnten wir inzwischen durch Philip 
Schlichter auch auf unserer Site https://svo1946.de/unsere-abteilungen/fussball-ah/ zur 
Verfügung stellen (Danke auch hier noch mal an Philipp für seine Zeit und Mühen). 
 
Nun starten wir bald unsere Hallensaison in Oktober 2024. 
 
Die Vergabe des Vereinsheimes an Swen Schmeer haben wir begrüßt und wünschen ihm 
viel Erfolg.  
 
Allen, die die AH in den Jahren 2023/24 verlassen haben wünschen wir für die Zukunft alles 
Gute und denen die den Weg zur AH gefunden haben Spaß beim Sport und viele nette 
Stunden im Kreise der AH.   
 
Heißen weiterhin alle Ex-Aktive und Ü30-Aktive, die ihren Weg noch nicht zu uns gefunden 
haben, willkommen.  
 
Die Abteilungsleitung Fußball AH 

https://svo1946.de/unsere-abteilungen/fussball-ah/


Freizeitkicker  Philip Schlichter & Raphael Groß 

 

 

Jahreshauptversammlung 2024 

Jahresbericht der Freizeitkickerabteilung des SVO 

Liebe Mitglieder des SVO, 

wir freuen uns, Euch einen Überblick über das vergangene Jahr in unserer 
Freizeitkickerabteilung zu geben. Auch wenn wir 2024 noch keine gemeinsamen 
Veranstaltungen durchgeführt haben, war es für uns ein Jahr mit wichtigen Entwicklungen 
und Veränderungen. 

Neue Abteilungsleiter 
Mitten des Jahres gab es einen Wechsel in der Abteilungsleitung. Unser bisheriger 
stellvertretender Abteilungsleiter, Marvin Bösinger, hat sich aus persönlichen Gründen von 
seiner Position zurückgezogen. Wir danken ihm herzlich für seine großartige Arbeit und 
seinen Einsatz in den letzten Jahren. Die Leitung der Freizeitkickerabteilung wird nun von 
Philip Schlichter und Raphael Groß gemeinsam übernommen. Die beiden bilden eine 
engagierte Doppelspitze, die sich mit vielen Ideen und Energie für die Abteilung einsetzt. 

Mitgliederbewegung 
Wie in den vergangenen Jahren hatten wir auch 2024 eine normale Fluktuation in unserer 
Abteilung. Besonders erfreulich war, dass wir über den Sommer hinweg viele neue Mitglieder 
gewinnen konnten, was zeigt, dass unser Angebot weiterhin auf großes Interesse stößt. Leider 
mussten wir uns auch von einigen Mitgliedern verabschieden, die vor allem aufgrund von 
Umzügen nicht länger beim SVO bleiben konnten. Wir wünschen ihnen alles Gute und heißen 
jederzeit willkommen, wer zurückkehren möchte! 

Gemeinsame Aktivitäten 
Bisher haben wir in diesem Jahr keine gemeinsamen Aktivitäten wie Ausflüge oder 
Veranstaltungen durchgeführt. Allerdings möchten wir das Jahr nicht ohne ein geselliges 
Beisammensein abschließen. Für die kommenden Wochen planen wir einen Kegelausflug 
oder eine ähnliche Veranstaltung, um den Zusammenhalt in der Abteilung zu stärken und das 
Jahr in lockerer Atmosphäre ausklingen zu lassen. 

Ausblick auf 2025 
Wir sind zuversichtlich, dass wir im kommenden Jahr viele schöne sportliche und 
gemeinsame Momente erleben werden. Unsere Freizeitkickerabteilung lebt von der 
Begeisterung und dem Engagement ihrer Mitglieder, und wir freuen uns darauf, diese 
Gemeinschaft auch 2025 weiter zu fördern und zu stärken. 

 

Mit sportlichen Grüßen, 
Philip Schlichter & Raphael Groß 
Abteilungsleitung der Freizeitkickerabteilung SVO 



Fußball Aktiv  Thomas McCray 

 

 

Jahreshauptversammlung 2024 

Jahresbericht Fußball Aktiv  

 

Die abgelaufene Saison war für unsere Mannschaft eine richtige Herausforderung, dennoch konnten 

wir den Klassenerhalt in der Bezirksliga sichern. Dies gelang, obwohl es sportlich oft schwierig war. 

Zudem gab es aufgrund der Zusammenlegung der verschiedenen Ligen ab der Saison 24/25 auch in 

der vergangenen Spielzeit nochmals bis zu 6 Absteigern. 

Aber auch im zweiten Jahr in der Bezirksliga ist es uns gelungen, die Kasse zu halten. 

 

 

Zu Beginn der neuen Saison übernahm ein neues Trainerteam die Mannschaft: Christian Haller und 

Filip Sapina, der als Oberliga-Spieler Erfahrung mitbrachte und das Team sowohl auf als auch neben 

dem Platz weiterbringen soll.  

Trotz dieser Verstärkung blieben die Ergebnisse in den ersten sechs Spieltagen aus, was zur Trennung 

von Trainer Haller führte. 

 

Mit dem neuen (bzw. Alten) Trainer Alex Höhne kam frischer Wind in die Mannschaft.  

Er brachte nicht nur neue Impulse, sowie auch sofortigen Erfolg, was uns im Kampf um den 

Klassenerhalt sehr zugutekam, sondern auch „seinen alten Weggefährten Oliver „Pep“ Woithe“ 
wieder zurück zum SVO – Welcome back ihr Beiden! 

 Das vorrangige Ziel bleibt weiterhin der Klassenerhalt in der Bezirksliga. 

 

Auch in der Winterpause sind wir motiviert und werden erneut ein Trainingslager abhalten, um uns 

optimal auf die zweite Saisonhälfte vorzubereiten. 

 

Für die Zukunft ist unser langfristiges Ziel, uns in der Bezirksliga zu etablieren und dort eine feste 

Größe zu werden. 

 

Leider mussten wir auch einen schweren Verlust hinnehmen. Norman Kök, der uns kurzzeitig als 

sportlicher Leiter unterstützt hat, ist unerwartet verstorben.  

 

 

Bedanken möchten wir uns vor allem bei Carsten für sein Engagement. Er schaut nach wie vor das 

alles „drum herum“ funktioniert und der Laden läuft - DANKE 

Ein Dankeschön auch an unseren „Striezel“ – der sich auch diese Saison wieder dazu bereit erklärt 

hat, den Platzkassierer bei unseren Heimspielen zu machen. 

Und natürlich auch ein Riesen-Dank an unsere Fans und Zuschauer, die uns immer zahlreich bei 

unseren Spielen unterstützen. 

 

Thomas McCray 

Abteilungsleiter 

 



Stockschützen  Christian Firmenich & Walter Kölle 

 

 

Jahreshauptversammlung 2024 

Wie in jedem Jahr bezogen sich unsere Aktivitäten ausschließlich auf 
den Mittwochnachmittag.  

Da der Wettergott ein Stocker ist, hatten wir fast immer schönes Wetter. 
Was für den Outdoor Sport natürlich wunderschön ist. Wer Lust hat, 
kann gerne an jedem Mittwoch ab 14.00 Uhr am Stocker Platz mal 
probieren ob dieser Sport was für ihn ist. Es ist nicht nur ein Sport für 
Männer auch Frauen Power wird bei uns Groß geschrieben. Unsere zwei 
Mädels würden sich über Verstärkung freuen.  

 

 

 

 

 

 

Nach dem Sport kommt dann bei Sonnenschein auch mal der 
gemütliche Teil mit Semmeln und Würstchen oder Gegrilltem. 

 

 

                               

 

 

 

 

 

 



Stockschützen  Christian Firmenich & Walter Kölle 

 

 

Jahreshauptversammlung 2024 

Der Jahresausflug hat uns diesmal erstmalig mit öffentlichen 
Verkehrsmitteln auf die Schwäbische Alb verschlagen. Beginnend mit 
einer Historischen Stadtführung in Geislingen sind wir anschließend mit 
dem Zug der Ulmer Eisenbahnfreunde, angetrieben von einer schönen 

alten Dampflok, nach Waldhausen gefahren.  

 

 

 

 

 

 

 

Dort konnten wir im „Unterbauers Besen“ in aller Gemütlichkeit eine 
deftige Mahlzeit zu uns nehmen, bevor es wieder mit Bahn und Bus 
zurück nach Offenhausen ging. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Unser jährliches Weihnachtsessen werden wir Ende November endlich 
wieder im SVO Sportheim genießen können. 

 

Wir wünschen euch allen Gesundheit und ein besinnliches Weihnachten. 



Sportverein Offenhausen e.V.   
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Liste der Abteilungsleiter 2024 

Fußball Aktive 

1. Abteilungsleiter: Thomas McCray 
2. Abteilungsleiter:  

Jugendfußball 

1. Abteilungsleiter / Jugendkoordinator: Andreas Kränzle 
2. Abteilungsleiter: - 

Fußball AH 

1. Abteilungsleiter: Hakan Camurdan 
2. Abteilungsleiter: Goran Baric 

Damengymnastik 

1. Abteilungsleiterin: Ursula Robel 
2. Abteilungsleiterin: Helga Schmid 

Herrengymnastik 

1. Abteilungsleiter: Manfred Engelhardt 
2. Abteilungsleiter: Erwin Happ 

Stockschützen 

1. Abteilungsleiter: Christian Firmenich 
2. Abteilungsleiter: Walter Kölle 

Freizeitkicker 

1. Abteilungsleiter: Philip Schlichter 
2. Abteilungsleiter: - 

Ski 

1. Abteilungsleiter: Heiner Görlich 
2. Abteilungsleiter: - 

Kinderturnen 

1. Abteilungsleiter: Zeynep Akgün  (kommissarisch) 
2. Abteilungsleiter: -  

Ju-Jutsu 

1. Abteilungsleiter: Elke Kölle   (kommissarisch) 
2. Abteilungsleiter: - 

Dart 

1. Abteilungsleiter: Markus Watzl  (kommissarisch) 
2. Abteilungsleiter: Christian Stadler  (kommissarisch) 


